




anuket
EL MUNDO
ES TU CASA

ISLANDIA

**PAISAJES LEGENDARIOS,
GLACIARES, CASCADAS Y
TIERRAS DE DIOSES**

**"La naturaleza no es un lugar para visitar.
Es el hogar"**

Gary Snyder



anuket

EL MUNDO
ES TU CASA



ENTRE PAISAJES LEGENDARIOS, GLACIARES, CASCADAS Y TIERRAS DE DIOS

Tierra de fuego y hielo, donde la naturaleza se despliega en su forma más salvaje. Cascadas que rugen entre montañas, géiseres que emergen de las entrañas de la tierra y auroras boreales que danzan en el cielo. Un paisaje indómito que invita a la aventura y a la contemplación en cada rincón.

 **anuket**



Día 1 – España a Keflavik

Comienza la aventura. Salida desde España en vuelo con destino a Islandia. Al llegar a Keflavik, el viajero sentirá el primer soplo de aire puro y salvaje del Atlántico Norte.

Día 2 – De la península de Reykjanes al Blue Lagoon y llegada a Reykjavik

El viaje arranca entre paisajes volcánicos. Exploramos la península de Reykjanes, marcada por sus campos de lava, montañas oscuras, acantilados y faros. Caminamos por Miðlína, el puente simbólico entre continentes, y visitamos Gunnuhver, un campo geotermal con barro hirviendo y vapor envolvente. Luego, el descanso llega en Blue Lagoon: aguas turquesas, minerales curativos y vapor flotando entre las rocas. Más tarde, llegada a Reykjavik y alojamiento en la capital islandesa.

Día 3 – Reykjavik, cráteres y cuevas de lava en Borgarfjörður

Por la mañana, un paseo guiado nos descubre los secretos de Reykjavik: su lago urbano, iglesias de arquitectura única y calles vibrantes. Luego, nos adentramos en Borgarfjörður, una tierra de leyendas. Ascendemos el cráter Grabrok para admirar vistas épicas antes de sumergirnos en la cueva de lava de Vidgelmir, un mundo subterráneo de rocas esculpidas por el fuego. Llegada a Borgarnes y cena.

Día 4 – La península de Snaefellsnes, la pequeña Islandia

Jornada completa recorriendo la espectacular península de Snaefellsnes. Entre volcanes dormidos y costas salvajes, nos detenemos en playas como Ytri Tunga, hábitat natural de focas, en los acantilados de Arnarstapi y frente a la icónica montaña Kirkjufell. Regreso a Reykjavik.

Día 5 – Rumbo al norte: de mitos medievales a cascadas escondidas

Partimos hacia Akureyri, haciendo múltiples paradas entre paisajes que narran la historia viva de Islandia. Visitamos Reykholt, hogar del cronista medieval Snorri Sturluson, y descubrimos las cascadas Hraunfossar y Barnafoss. Cruzamos mesetas y gargantas hasta llegar a Glaumbaer, donde granjas con techos de césped nos hablan de la vida rural del pasado. Al caer la tarde, llegada a Akureyri.

Día 6 – Mývatn, tierra de fuego, agua y ballenas

El día comienza en Godafoss, la 'cascada de los dioses'. Más adelante, la región de Mývatn despliega un paisaje de cráteres, lava retorcida, aguas humeantes y formaciones surrealistas. Disfrutamos de un relajante baño en los baños termales de Mývatn antes de desplazarnos a Húsavík, donde nos espera una emocionante navegación para avistar ballenas y aves marinas.

Día 7 – Entre cañones legendarios y fiordos secretos

Viajamos por la península de Tjörnes hasta Ásbyrgi, un cañón en forma de herradura ligado a la mitología de Odín. En Dettifoss, el agua se precipita con una fuerza imponente. Más adelante, el cañón de Studlagil nos asombra con sus columnas de basalto. Al final del día, llegamos a Fáskrúðsfjörður, con sabor a historia francesa.

Día 8 – Glaciares, montañas negras y arenas salvajes

El sureste de Islandia se despliega ante nosotros. Recorremos fiordos y pueblos costeros hasta alcanzar Stokksnes, donde la montaña Vestrahorn se alza sobre playas de arena negra. Ascendemos en super jeep al glaciar Vatnajökull, un coloso helado que domina el horizonte. Noche en Höfn, ciudad del langostino.

Día 9 – Icebergs flotantes y playas volcánicas

En Jökulsárlón, navegamos entre icebergs azulados. Frente a nosotros, Diamond Beach brilla con fragmentos de hielo sobre la arena oscura. Atravesamos campos de lava y zonas de erupciones pasadas hasta llegar a Reynisfjara, la playa de columnas basálticas y leyendas marinas. Final del día en Vík

Día 10 – Círculo de Oro: cascadas, geiseres y la historia de Islandia

Exploramos los hitos del Círculo de Oro: Skógafoss y Seljalandsfoss nos envuelven con su niebla; los geiseres Strokkur y Geysir nos sorprenden con su poder; y la cascada Gullfoss nos muestra la fuerza del agua glaciar. Cerramos en Thingvellir, lugar de nacimiento del Parlamento islandés y fractura visible de dos continentes. Regreso a Reykjavik y cena de despedida en restaurante.

Día 11 – Regreso desde Reykjavik

A la hora convenida, traslado al aeropuerto de Keflavik para tomar el vuelo de regreso a casa.

El viaje incluye:

- Relajación en Blue Lagoon con acceso confort.
- Navegación entre icebergs en la laguna Jökulsárlón.
- Paseo en superjeep por el glaciar Vatnajökull.
- Observación de ballenas en Húsavík.
- Exploración de la cueva de lava Vidgelmir, un viaje al centro de la tierra.





Viajar como siempre has imaginado. Sumergirte en lo extraordinario. En cada viaje te invitamos a vivir lo exclusivo y a disfrutar de experiencias únicas.

La propuesta que acabas de leer es solo un punto de partida. En Anuket creemos que cada viajero es único, y por eso cada viaje también debe serlo. Si te inspira este itinerario y quieres adaptarlo, modificarlo o combinarlo con otras experiencias, estaremos encantados de hacerlo realidad. Podemos cambiar el enfoque o diseñar desde cero un viaje completamente distinto, ya sea a este destino o a cualquier otro rincón del mundo que te ilusione descubrir. Nos encantaría conocerte y escucharte. Saber qué te mueve, qué te emociona, qué esperas de este viaje. Porque cuando compartes con nosotros tus deseos, nace la magia de un viaje verdaderamente a medida. Escríbenos a hola@anuket.es y empecemos a soñar juntos.